

Büttelborn/Klein-Gerau, den 17. Januar 2011

An den Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Büttelborn
Herrn Helmut Gölzenleuchter
Mainzer Straße 13

64572 Büttelborn

Sehr geehrter Herr Gölzenleuchter,

im Namen meiner Fraktion möchte ich Sie bitten, den nachstehenden Antrag der Gemeindevertretung Büttelborn zur Beschlussfassung in der nächsten Sitzung am 23. Februar 2011 und zur vorherigen Beratung im Haupt- und Finanzausschuss am 08.02.2011 vorzulegen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Andreas Peters

stv. GLB-Fraktionsvorsitzender

Antrag für die Sitzung der Gemeindevertretung am 23. Februar 2011

Würdigung der Ehrenbürger/innen der Gemeinde Büttelborn

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Büttelborn beschließt:

1. Zur Würdigung der Ehrenbürger/innen der Gemeinde Büttelborn (einschließlich der geehrten Personen der vor der Kommunalreform eigenständigen Gemeinden Büttelborn, Klein-Gerau und Worfelden, soweit bekannt) werden deren Namen auf der Webseite der Gemeinde veröffentlicht. Folgende weitere Angaben sollen hinzugefügt werden: Geburts- und ggf. Todesdatum, Datum der Verleihung der Ehrenbürgerwürde sowie die zugehörige Begründung. Falls vorhanden, sollen die Originalbeschlüsse in Kopie ebenfalls veröffentlicht werden. Gleiches gilt für ggf. ausgesprochene Widerrufe von Ehrenbürgerschaften.
2. Der Gemeindevorstand wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit den Heimat- und Geschichtsvereinen Portraits der Ehrenbürger/innen (Lebenslauf, Fotos, u.a.) zusammenzustellen und ebenfalls auf der Webseite der Gemeinde zu veröffentlichen.
3. Die Liste der bestehenden Ehrenbürgerschaften soll in geeigneter Form auch im Foyer der Gemeindeverwaltung ausgehängt werden.

Die Beschlüsse zu Punkt 1 und 3 sollen innerhalb von sechs Wochen umgesetzt werden.

Begründung:

Die Gemeinde Büttelborn feiert in diesem Jahr ihre 800-jährige Geschichte. In diesem Rahmen sollen auch die Ehrenbürger/innen der Gemeinde als Vorbilder für bürgerschaftliches Engagement gewürdigt werden. Dazu sollen auf der Webseite der Gemeinde die Porträts der Ehrenbürger/innen veröffentlicht werden, um das Wirken dieser Persönlichkeiten im Gemeindeleben darzustellen. Ebenso soll die Liste der Ehrenbürger/innen zur Erinnerung in der Gemeindeverwaltung ausgehängt werden.

Weitere Begründungen erfolgen mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Andreas Peters

stv. GLB-Fraktionsvorsitzender